

Fecha	Sección	Página
09.04.2009	Opinión	2

PERRO MUNDO

Una nota de color para alivianar el vía crucis

ARA TODOS AQUELLOS hombres de bien que todavía creen en la democracia, en el poder de su voto y en esas patrañas que se propagan por los medios de Bananópolis, me gustaría aguarles la fiesta con un cubetazo de información "fresca" a dos días del sábado de gloria. Cubos de palabrería extraída del grifo político ahora que los capitalinos padeceremos cortes totales o parciales de agua si a la información de Ebrard o Luege Tamargo, personajes insufribles de nuestra vida republicana (se vale reírse), nos atenemos.

PIRATAS AL ABORDAJE. En la guerra sucia, que más bien resulta grotesca, librada entre los peligrosos bufones del PRI y el PAN, se vivieron ayer momentos de intensa comicidad que hubiera envidiado Cantinflas. Echémosle una ojeada al argumento de un recurrente episodio de la vida nacional.

ESCENA 1. Líder charro del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), lucha como un valiente guerrero al lado de AMLO y un PRD (no socavado todavía por su cacique ni los timoratos chuchos), contra las reformas al ISSSTE. Corre el año de 2007. De nombre Valdemar, nuestro aguerrido personaje se bate en los medios con periodistas que lo cuestionan, acude a marchas de trabajadores independientes ante el inminente mayoriteo de reformas contralaborales instrumentadas por el PAN y su partido, el PRI. Conviene quizá recordar que por

aquel tiempo ambas fuerzas caminaban de la mano por los pasillos del Congreso. Para combatir a la derecha y los enemigos del pueblo de México, y de paso congratularse con sus agremiados, nuestro líder dispara misiles de este calibre: "Ahí están los resultados. Ahí está la Hacienda Pública sin recursos, están el Seguro Social y el ISSSTE descapitalizados; Pemex saqueado, sin inversiones y endeudado; la Comisión Federal de Electricidad y Luz y Fuerza del Centro castigados, sin inversión. Ahí está también el gran fraude que se oculta tras el Seguro Popular, apenas se ven los hoyos de la corrupción que por doquier hay en el país."

ESCENA 2. Podemos situarla hacia el primer trimestre del año dentro del desayunador de la casa del protagonista de esta comedia. Mientras toma su café y lee el periódico, se topa con el siguiente anuncio: "Próximo inicio de la 'Gran temporada de patos'". Nervioso, Valdemar descuelga su celular y llama al PRD. Solicita su ingreso a las listas de diputados plurinominales, pero la factura que pretende cobrar causa carcajadas entre las despiadadas tribus de dicho partido, defensoras también a ultranza del "combativo" pueblo de México.

ESCENA 3. Nuestro líder se acuerda de su origen tricolor y logra la tercera nominación de la lista plurinominal, de la cual Beatriz Paredes ocupa el primer escaño. Però como Valdemar sabe su negocio, aprovecha el nerviosismo del PAN que se mueve al vals que toquen las encuestas y transa en lo oscurito un segundo escaño en la lista de los plurinominales, nada menos que con el partido al que hace un par de años acusaba en las plazas públicas de la "corrupción que por 'doquier' hay en el país."

ESCENA 4. Tras el bandazo, un desconocido y

desalineado funcionario del PRI acusa de pirata a Germán Martínez. Minutos después, los correligionarios tricolores de Valdemar amenazan con aplicarle el 63, lo que en jerga tiranosáurica implica expulsión. Tras la feria de desfiguros, y con la jugosa oferta en la bolsa del saco donde casca frenéticamente sus canicas, el líder sindical que desde una autonomía inexplicable y postulado por un partido contra el que se expresaba ferozmente, alcanza a balbucear: "Martínez fue el único de los tres líderes partidistas quien realmente se acercó para escuchar y atender las necesidades del SNTSS." No pos sí.

UNA DE LAS interrogantes que espero no se devore la amnesia es. ¿cómo defenderá a su sindicato este líder postulado por la derecha? Aún resuenan como un eco binario las palabras de Valdemar que en otro de sus arrebatos histriónicos alcanzó a decir: "Los trabajadores no están dispuestos a entregar las instituciones ni las empresas públicas... Y al sindicalismo independiente no lo van a convertir en un movimiento en las orillas de la vida social y política del país." (La Jornada/30/05/07). Dificil ecuación que tendrá que resolver en la próxima legislatura el líder SNTSS ahora que lo postula el PAN gracias a la desesperación, o la habilidad, podrían objetar algunos, del Capitán Garfio, que quiere mayoría en un barco que en cualquier circunstancia seguirá navegando a un nudo por año en las hediondas aguas del Estado semifallido.



David Gutiérrez Fuentes
dgfuentes@hotmail.com



Página 1 de 1 \$ 31722.60 Tam: 332 cm2